

### EL FINAL DE UN EXCEPCIONAL PAPADO

Desde las páginas de LAS TABLAS, no podemos dejar de hacernos eco del fallecimiento del Papa, Juan Pablo II. Su delicada situación al cierre de nuestra edición, y los partes médicos que desde el Vaticano se ofrecían, daban a entender que el final del este excepcional personaje está cercano. No soy un erudito en estos temas, pero la capacidad de trabajo y el derroche de energía de Juan Pablo II en sus veintisiete años de papado, le llevarán a ser el Papa más carismático de la historia, a lo que ha contribuido sus múltiples viajes y comprometidos discursos.

### LA SALUD DEL ALCALDE

Un pequeño susto se llevó José Díaz del Campo, que tuvo que ser ingresado durante unos días en el hospital de Ciudad Real por un problema cardíaco, según hemos podido saber extraoficialmente. Desde LAS TABLAS le enviamos un entrañable saludo y deseamos que se recupere pronto, para poder retomar el mando del consistorio.

### ROJO, AMARILLO Y...

Recuerdo, no sin cierta nostalgia, aquella canción de los payasos de la tele -Gaby, Fofó y Miliki-, en la que de forma amena, nos inculcaban a los más pequeños educación vial. Rememoré aquellos años en blanco y negro -no por triste, sino porque las televisiones aún eran así-, pues compruebo como de forma sistemática no res-



MIGUEL ANGEL FANEGA

petamos los semáforos. Los que menos, son los motoristas, que les da lo mismo el color que presenten, y saltándose las normas básicas de circulación. Nunca podemos generalizar, pero según mi propia experiencia, los más jóvenes conductores de motos, son quienes corren a mayor velocidad y con menos prudencia.

Ya que hemos conseguido establecer unas normas para compatibilizar el tránsito simultáneo de vehículos y peatones, sería importante que se respetasen esas básicas normas de convivencia -por todos, no sólo las motocicletas-, pues en caso contrario y, a buen seguro, tendremos que lamentar algún accidente por este motivo.

### CONCIERTO DE SEMANA SANTA DE EL CORO DE CAMARA LAMINIUM

El pasado 25 de marzo, y dirigido por Pablo Dondarza Manzano, ofreció un concierto extraordinario en la parroquia de San Pedro Apóstol.

Los temas seleccionados por el director de la coral, fueron de carácter puramente religiosos, acorde con las fechas en que se celebró y de gran complejidad ejecutoria, pero no por ello dejaron de invitar a los allí presentes al recogimiento y reflexión interior. Las obras, de extraordinarios compositores de entre los siglos XVI y XX, fueron interpretadas en latín, lengua ésta en la que se han creado las más bellas obras de música polifónica.

### LA ECONOMIA DEL CONSISTORIO

Desde el Ayuntamiento, se informa de la favorable evolución del gasto municipal. El superávit del pasado año, asciende a más de un millón de euros, lo que implica, según los responsables municipales, que el además de reducir el endeudamiento, se genere un clima de confianza entre los proveedores.

José Díaz del Campo, manifestó que "el control exhaustivo del gasto, con evaluaciones trimestrales..., la gestión de recursos ajenos..., y el aumento del patrimonio", han sido las bazas que han posibilitado este dato económico favorable durante el año 2004.

### EL POLÍGONO INDUSTRIAL "DAIMIEL SUR" A PUNTO DE FINALIZARSE

En una reunión mantenida entre los responsables del Ayuntamiento, de la empresa municipal EMUMASA y propietarios de parcelas de este polígono industrial, se informó de que este se acabaría para el presente mes de abril, sin precisar el día.

En la actualidad, comentan que está vendido casi el 100% del terreno, lo que ha empujado al Ayuntamiento, a promover una segunda fase de este polígono, de otros 500.000 m2. Según hemos podido saber, la estimación municipal es de que se crearán entre 700 y 1.000 puestos de trabajos -directos e indirectos- con la puesta en marcha de empresas en estos terrenos.

También se iniciará una nueva fase en el primer polígono de Sepes, pues la empresa murciana J. García Carrión, comenzará una ampliación de sus instalaciones.

### CASA-MUSEO DE LA COFRADIA DE LOS "MORAOS"

Gran dedicación y esfuerzo, le han de-



La Plaza de San Pedro, en el Vaticano, ha sido centro de reunión de los fieles, durante los últimos días de vida de Juan Pablo II